

# Reunión territorial de Galicia

La reunión territorial de todos los miembros de la Asociación de Ingenieros del ICAI residentes en Galicia, convocados por el delegado en la zona, Miguel Arzúa, tuvo lugar el sábado 6 de octubre en Santiago de Compostela.

En esta ocasión el encuentro tuvo lugar en el Hotel Restaurante A Quinta da Auga y asistieron 51 socios con sus acompañantes, y nada menos que 13 niños que comieron juntos, con unos monitores que estuvieron con ellos durante toda la comida.

Como representante de la Comisión Permanente de la Junta Directiva de la Asociación asistió Román

Escudero que comunicó las novedades y las actividades previstas, invi-

tando a todos a continuar participando en esta Reunión. ■

